
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)         27.03.2018 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Planungsausschusses am 10.04.2018 
Anfrage der Stadträtin Manuela Hinninger (Fraktion DIE LINKE) zu Planungen in Heide-
Nord 
Vorlagen-Nummer: VI/2018/03901 
TOP: 
 
 
Stadträtin Frau Manuela Hinninger fragte zum geplanten Abriss der Leo-Passage in Heide-
Nord. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Gibt es bereits Planungen, wie die Stadt Halle (Saale) mit dem Gelände weiter 
verfahren will? 
Konkrete Planungen oder Anfragen gibt es nicht. 
 
Gibt es in diesem Zusammenhang Pläne für das gesamte Heide Nord Gebiet?  
Es  gibt erste Überlegungen mit den Eigentümern der Rückbauflächen, im nördlichen Teil 
des II. Wohnkomplexes eine wohnbauliche Entwicklung anzustreben. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  
 


